

IMPORTANTES NOTICIAS DE LA JUNTA ELECTORAL

Proclamación del doctor Zayas

La Secretaría de la Junta Central Electoral, recibió ayer un telegrama de la Junta Provincial de Oriente, en el cual informan a dicho organismo, el haberse efectuado la proclamación del doctor Alfredo Zayas, por los Compromisarios de la Liga.

Terminado el escrutinio

Con los datos precisos de los resultados de la votación efectuada en los Colegios y 1 y 2, de Punta Alegre, y general Veloso, único del Término de Morón, la Provincial de Camagüey remitió a la Junta Central la relación de escrutinos que cierran el total de los electores que han votado en aquella provincia y que con ello resultan triunfantes los candidatos presidenciales de la Liga Nacional.

Las elecciones del 26

Todo se halla listo para que se celebren en la provincia Oriental y en los colegios de Trinidad, uno, y otro en Cienfuegos, las elecciones convocadas para ese día y las que solo afectan a algunos municipios y algunos representantes, pues la Provincial de aquella provincia, como decimos antes, han sido proclamados los compromisarios presidenciales, senadores, Gobernador y consejeros provinciales.

Con tal motivo, se declara día festivo en Oriente Trinidad y Cienfuegos.

El Patria, con dificultades

El Presidente de la Junta Municipal de Baracoa, informa a la Junta Central Electoral, por medio de un extenso telegrama, que aun se hallaba en Atnilla, a bordo del crucero Patria, de la Marina de guerra nacional, por tener que efectuar ésto ligeras reparaciones y encontrarse celebrando en el mencionado crucero, un Consejo de guerra.

Como solo faltan tres días para las elecciones en Oriente, y el referido Presidente tiene en su poder para llevar a dicho término, parte de la documentación electoral y algunas cédulas pertenecientes a varios electores, la Junta Central gestionó de la secretaria de Gobernación, se ordenara la pronta salida del Patria, a fin de no entorpecer al cuerpo electoral del mencionado lugar, el día señalado.

En este sentido, la secretaria de Gobernación dictó las oportunas órdenes.

Oficial del Minnesota

En la Junta Central Electoral entregaron ayer, a un oficial del acorazado Minnesota, todos los datos que solicitó referentes al motivo de por qué no se celebraron elecciones en los colegios de Trinidad y Cienfuegos.

Políticos

Entre los muchos políticos que a diario acuden a la Junta Central Electoral, se destaca, por su constante asiduidad, el doctor Clemente Vázquez Bello, el cual obtiene, con la escrupulosidad del caso, todo lo que interesa al problema electoral presente.

*Mundo 23/921
marzo*

